
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

大間々町 15 区の高齢者や運転免許証がない人たちの交通機関がないため、午前・午

後各１便ずつ定期バスを運行してほしい。 

市
か
ら
の
回
答 

 
この度は、貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。 
高齢者や運転免許証返納者などの足を確保するための公共交通の担う役割は重要

なものと捉えており、また、大間々の北部エリアなどにおける公共交通のあり方につ

いては課題として認識しておりますが、路線バスにおける新たなバス停設置について

は、利用者のニーズだけではなく、「電話でバス」と「大間々・笠懸路線バス」のそ

れぞれの役割やコスト面も踏まえながら、総合的に検討する必要があると考えており

ます。 

現在、大間々15区をはじめとする大間々の北部エリアは、「電話でバス（デマンド

バス）」を運行しておりますが、今後もバス停数の拡充や効率的な予約システムへの

入れ替え等により、より使いやすいサービスとなるよう、改善に努めてまいります。 

今回、頂いたご意見を参考にさせていただきながら、引き続き公共交通の改善に努

めてまいりますので、今後も本市の行政にご理解、ご協力を賜りますようお願いいた

します。 


